

PRESIDENTE LAGOS: ESTE BUEN MANEJO ES EL QUE NOS PERMITE ENFRENTAR MEJOR LA CRISIS DE AFUERA

Así lo afirmó esta mañana el Mandatario en radio Agricultura, donde destacó el consenso alcanzado con los empresarios en la reunión de trabajo realizada el viernes en el Centro de Estudios Públicos, CEP.

Al respecto, reiteró que Chile está mejor preparado que otros países para enfrentar la difícil situación económica que afecta a varios países. "dije que vamos a crecer el doble del resto de los países, y lo estamos haciendo", afirmó.

El Presidente de la República, Ricardo Lagos, destacó el consenso alcanzado ayer con representantes del sector empresarial en la reunión de trabajo realizada en el Centro de Estudios Públicos, CEP, en torno al buen manejo económico que ha tenido el país en el último tiempo y como éste ha permitido enfrentar mejor la crisis internacional. "Creo que fue una muy buena reunión porque hubo consenso, primero, del buen manejo económico que tiene Chile, y que fue alabado por todos. Y segundo, que este buen manejo es el que nos permite enfrentar mejor la crisis de afuera", afirmó.

Con relación a lo anterior agregó que nuestro país está mejor preparado que otros para enfrentar esta difícil panorama internacional, y destacó el hecho de que Chile siga creciendo por sobre el promedio de otras economías. "Dije a comienzos de año, es muy difícil decir cuanto vamos a crecer, porque depende de cómo crezcan otros países, pero sí dije que vamos a crecer el doble del resto de los países, y lo estamos haciendo. Estamos creciendo 2 o 2,5 y ese es el doble porque nadie está creciendo más de 1, en promedio".

Más tarde señaló que estos niveles de crecimiento son los que han permitido que el país pueda llevar adelante las reformas planteadas por el Gobierno. "Porque un país que tiene este nivel de crecimiento, este nivel de desarrollo, puede plantearse esos desafíos, y creo que eso es muy importante porque si tiene un buen sistema de salud, si tiene un sistema donde los indigentes pueden recibir un apoyo y salir de la indigencia, esos elementos tienen que ver también con cómo se cohesionan un país y cómo ese país una vez cohesionado compite mejor en el mundo".

El Mandatario participó esta mañana en el programa La Mañana Interactiva de Radio Agricultura, donde conversó con el periodista Alejandro de la Carrera y respondió además algunas consultas de los auditores.

Durante su intervención, el Presidente Lagos se refirió además a la situación que afectó a los dirigentes microbuseros, detenidos por violación a la Ley de Seguridad Interior del Estado, y expresó su voluntad de que las conversaciones en torno a los procesos de licitación y al plan de modernización del transporte se reanuden a la brevedad. "Me gustaría que nuevamente se sienten con los personeros vinculados al transporte y entiendan que aquí se trata de hacer entre todos una definición adecuada de cómo queremos un buen plan para Santiago. Indudablemente hay espacios para todos".

Con respecto al plan, afirmó que esta era una iniciativa "que se ha venido estudiando prácticamente desde los inicios de mi gobierno y es que va a culminar hacia el año 2010. Esto tiene que ser un conjunto muy grande de inversiones para poder mejorar el transporte público, tener un transporte no contaminante, tener recorridos exclusivos para Metro o tranvías ligeros, y en donde lo que hacen los buses es alimentar a los Metros y tranvías ligeros. Esa es la esencia del plan", aseguró.

Con relación a las concesiones, sostuvo que estas se resuelven una vez que finalicen las que están en vigencia actualmente. "En ese momento usted establece nuevas reglas, porque en ese momento todo lo que usted ha invertido ya lo recuperó. Ese es el sentido de una concesión cuando termina. En consecuencia, estamos respetando escrupulosamente todos y cada uno de los compromisos asumidos por el Estado", sentenció.

Añadió que lo que ocurrió en este conflicto fue ocasionado por los dirigentes, que llamaron a los empresarios a no participar en las concesiones. "Vamos a decir las cosas como son. Los dirigentes le dijeron a su gente que no se presentara a la licitación. Eso es lo que ocurrió. Es responsabilidad de ellos. ¿Se presentó algunos de ellos a la licitación o no?"

En otro ámbito, destacó la buena forma en que se desarrolló la marcha convocada por la Central Unitaria de Trabajadores, CUT, y dijo que la próxima semana recibirá a los dirigentes de esta entidad. "La forma de canalizar las demandas de determinados grupos en una democracia es dejarlos expresarse. Eso está bien. Eso forma parte de una democracia. Ese es un país que funciona. Ahora, cuando usted tira piedras o interrumpe el tránsito o quema micros, ahí usted está en otra etapa, verdad, y ahí usted tiene que aplicar todo el rigor de la ley y es lo que he hecho".

Finalmente, el Presidente Lagos fue consultado sobre la negativa de las universidades de Chile y Santiago de no aplicar la prueba SIES el próximo año. Al respecto, sostuvo que este es un problema que debe ser resuelto por el Consejo de Rectores, y no por el Gobierno. También en el ámbito educacional, el Jefe de Estado anunció que el lunes se enviará al Congreso el Proyecto de Ley que establece 12 años de escolaridad mínima.